



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11833

27/04/2017

31681

**AUTOR/A:** TUNDIDOR MORENO, Victoria Begoña (GS); HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); FERNÁNDEZ DÍAZ, Jesús María (GS); ÁLVAREZ ÁLVAREZ, Ángeles (GS)

#### RESPUESTA:

La Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad en todo momento ha mostrado respeto y reconocimiento a la labor de los profesionales de la enfermería, así como de todas las personas que trabajan en el Sistema Nacional de Salud, que dedican su esfuerzo a mejorar la salud y el bienestar de todos los españoles.

Madrid, 21 de julio de 2017